
 
 

Protokollauszug 
aus der 

45. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 07.11.2001 

 
öffentlich 
Top 5.32 Regionalbahnhalt Charlottenhof 

01/SVV/0858 
geändert beschlossen 

 
Die Begründung erfolgt durch den Stadtverordneten Jäkel, Fraktion PDS, namens der Antrag-
steller. 
 
In der Diskussion weist der Stadtverordnete Mühlberg, Fraktion SPD, darauf hin, dass es sich 
bei den mündlich vorgetragenen Anschlusszeiten sicher um die Haltezeiten von Regionalex-
presszügen handelt. 
Der Stadtverordnete Jäkel, Fraktion PDS, erklärt sein Einverständnis, im Beschlusstext in der 
1. Zeile das Wort "Regionalbahnzüge" in "Regionalexpresszüge" zu ändern. 
 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt prüfen zu lassen, ob alle Regionalexpresszüge der 
entsprechenden Fahrtroute einen Halt am Bahnhof Charlottenhof zum Ein- und Aussteigen ein-
legen können. 
 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
mit Stimmenmehrheit angenommen. 
 


